

ハイタッチ



令和6年3月1日(金)

上の QR コードにて学年だよりを
カラーでもご覧いただけます。

吹く風に厳しい冷たさがなくなり、太陽の光が暖かく感じられるようになりました。チューリップの芽も伸び、春の足音が聞こえるようです。

今日から3月。2年生まであと1か月です。子どもたちと一日一日を有意義に過ごし、今年度を締めくくっていきたいと考えています。保護者の皆様、最後までご協力よろしくお願ひいたします。

3月の学習予定



こくご…「ずっと、ずっと、大好きだよ」・「いいこといっぱい、一年生」

・1年生のまとめ

さんすう…「かたちづくり」・1年生のまとめ

生かつ…もうすぐ2年生

音がく…みんなでうたやリズムをたのしもう

ずこう…「すきまちゃんのすきなすきま」

たいいく…「ボールあそび」「おにあそび」

どうとく…「なわとびカード」、「みんなみんなありがとう」

☆新1年生と交流しました☆

2月20日(火)に、新1年生と交流しました。「小学校に行くことが楽しみ!」と新1年生に感じてもらうことを目標にして、自分たちで選んだ絵本を読み聞かせしたり、ひらがなプリントやぬりえと一緒にしたりしました。お兄さん・お姉さんとして、優しく丁寧にかかわっている姿をみて頬もしく感じました。



参観・懇談ありがとうございました!

2月26日(月)に、今年度最後の授業参観・学級懇談がありました。お忙しい中、子どもたちの発表を見に来ていただき、ありがとうございました。授業参観までの生活科では、1年生の学習を振り返って、できるようになったことや成長したことを考え、発表の準備を進めてきました。授業を進める中で、「こんなにたくさんできるようになったことがあったんだ。」と気づいたり、「○○さん上手だね。」と褒め合ったりする姿が見られました。本番を終えた子どもたちからも「楽しかった。」や「練習より上手にできた。」という声が聞かれました。1年生ができるようになったことを自信にして、2年生になってほしいと思います。

